

Vendredi 4 mars

Cette semaine, nous nous sommes retrouvés après les vacances d'hiver !
Certains camarades sont allés au ski : ils ont rapporté des médailles, comme Maël, Nolan.....
D'autres ont fait de la luge, des bonshommes de neige !

Mais certains sont plutôt allés au bord de la mer, ou même de l'océan.....

Des copains ont bricolé avec leur papa : creuser une piscine, jardiner en arrachant de l'herbe ou en plantant des salades.....

Que d'occupations pendant ces vacances !!!



Hier, nous avons eu le petit-déjeuner dans la classe : il y avait des kiwis, du fromage blanc avec des céréales ou du sucre roux... Nous nous sommes régalés !

Nous avons chanté à la chorale sous le préau comme il faisait beau. Philippe nous a expliqué qu'au mois d'avril nous chanterions pour la fête solidaire devant les parents et les gens du village.... Alors il faut vraiment bien s'entraîner à chanter fort et tous ensemble, pour que tout le monde nous entende et que ce soit joli.....

Philippe nous a filmé dans la classe pendant que nous chantions « le fantôme », en essayant de faire peur.....

Comme ça, nous pourrons nous voir et nous entendre sur le site de l'école.



LE FANTÔME

Ref.: Ça fait Ouh ! Ça fait Grr !
Sous le toit, dans la maison .
Ça fait Ouuh ! Ça fait Toc-Toc !
Y a des bruits dans le plafond .

Et si c'est pas toi, et si c'est pas moi,
Qui c'est , qui c'est-y ?
Et si c'est pas toi, et si c'est pas moi,
C'est sûrement le vent !

1/ Ou bien la souris qui a mordu le chat,
Mais sûrement pas un fantôme .
D'après ce qu'on m'a dit ça n'existe pas
Les fan... les fantômes .

Refrain

2/ Ou bien les jouets qui font la java
Mais sûrement pas un fantôme .
D'après ce qu'il paraît ça n'existe pas
Les fan... les fantômes .

Refrain